

No. 64/Srt-KI/OJK/AIR/V/16

Jakarta, 2 Mei 2016

Kepada Yth.  
Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal  
Otoritas Jasa Keuangan  
Gd. Sumitro Djohadikusumo  
Kompleks Perkantoran Kemkeu RI  
Jl. Lapangan Benteng Timur No.2-4, Jakarta 10710

Up : Bapak M. Noor Rachman  
Deputi Komisioner Pengawas Pasar Modal II

**Perihal : Laporan Informasi atau Fakta Material**

Dengan hormat,

Dengan ini kami untuk dan atas nama perusahaan menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Emiten atau Perusahaan Publik : PT Ancora Indonesia Resources, Tbk ("Perseroan")  
Telepon : 021-29035011  
Faksimili : 021-29035012  
Alamat surat elektronik : [corporate.secretary@ancorair.com](mailto:corporate.secretary@ancorair.com)

1.	Tanggal kejadian	29 April 2016
2.	Jenis Informasi atau Fakta Material	Restrukturisasi Utang
3.	Uraian Informasi atau Fakta Material*)	<p><b>a. Jenis</b> : Pinjaman Investasi ("Pinjaman") <b>Nilai Utang</b> : USD12,700,000</p> <p><b>b. Nama Kreditur</b> : PT Bank CIMB Niaga, Tbk. ("Kreditur")</p> <p><b>c. Hubungan afiliasi Perseroan dengan Kreditur:</b> Tidak terdapat hubungan afiliasi antara Perseroan dengan Kreditur.</p> <p><b>d. Skema Restrukturisasi:</b> Melalui restrukturisasi ini Perseroan mendapatkan perubahan jadwal pembayaran kembali atas Pinjaman dan penurunan tingkat suku bunga, yaitu sebagai berikut:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Penambahan tenor pinjaman selama 2 (dua) tahun, sehingga jatuh tempo pembayaran kembali yang sebelumnya jatuh tempo pada tanggal 9 Januari 2019 menjadi sampai dengan 9 Januari 2021.</li> <li>• Pengulangan kembali cicilan dengan sistem <i>balooning</i> dimana cicilan pokok per kuartal dimulai dengan cicilan sebesar USD45.000 dan akan meningkat setiap 4 kuartal hingga USD2.655.000 pada cicilan pokok kuartal terakhir.</li> <li>• Penurunan suku bunga menjadi 6% p.a dan akan menurun menjadi 5% p.a setelah memenuhi <i>covenant</i> dan menunjukkan pembayaran <i>debt service</i> yang tepat waktu selama tiga bulan berturut-turut. Suku bunga tersebut dapat meningkat kembali menjadi 10% pada</li> </ul>

		tahun 2019 jika harga-harga komoditas, terutama batubara dan minyak bumi, kembali meningkat (berdasarkan review dari Kreditur).
4.	Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik	Dampak restrukturisasi tersebut terhadap kelangsungan usaha Perseroan: a. Jangka waktu pembayaran kembali atas Pinjaman menjadi lebih panjang dari yang sebelumnya sampai dengan 9 Januari 2019 menjadi sampai dengan 9 Januari 2021. b. Besarnya cicilan bunga maupun pokok Pinjaman menjadi lebih ringan.
5.	Keterangan lain-lain	-

Demikian kami sampaikan. Atas perhatian dan kerjasamanya, kami mengucapkan terima kasih.

Hormat kami,  
**PT ANCORA INDONESIA RESOURCES Tbk.**

  
**ANCORA**  
**INDONESIA RESOURCES**

**Charles D. Gobel**  
**Direktur Utama**

Tembusan:

Yth. Direksi PT Bursa Efek Indonesia

Up. Bapak Samsul Hidayat, Direktur Penilaian Perusahaan

Ibu Umi Kulsum, Kepala Divisi Penilaian Perusahaan Sektor Jasa